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陕西金叶科教集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2021-01 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 

公司通过“全景·路演天下”参加 2021 年陕西辖

区上市公司投资者集体接待日暨 2020 年度业绩说

明会 

时间 2021年 5 月 14日   下午 3:00—5:00 

地点 西安高新国际会议中心 

上市公司接待人员姓名 

董事局主席、总裁  袁汉源先生 

副总裁  秦忠先生 

董事局秘书  闫凯先生 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

 

公司于 2021 年 5 月 14 日下午通过“全景·路

演天下”参加 2021 年陕西辖区上市公司投资者集

体接待日暨 2020 年度业绩说明会，本次业绩说明

会面向全体投资者，主要回答内容如下： 

 

1、 公司主业在同行业中处于什么位置。 

答：您好， 烟草配套产业及教育产业是公司

的主营业务。公司烟草配套产业起步较早，发起股

东主要为烟草股东，经过多年发展，已在行业内形

成了一定的影响，在西部地区处于领先地位； 公

司教育产业运营主体为西安明德理工学院，在校生



规模一万一千余人，教育教学质量及品牌影响在教

育大省陕西处于同类院校前列。 

2、 请问袁董有没有考虑引进实力更强的 

公司来引领陕西金叶腾飞。 

答：您好，谢谢您的关注，公司在今后发展中，

坚持创新驱动、项目带动和机制推动，夯基固本，

稳中求进，努力推动公司各产业实现更大的发展，

尽最大的努力回馈投资者。 

3、 公司在养老医疗及消费有哪些布局? 

答：您好，公司医养产业尚处于培育期。公司

将秉承“再创业、大发展”理念，以“巩固烟配、

提升教育、发展医养”的三轮驱动战略为统领，坚

持创新驱动、项目带动和机制推动，夯基固本，稳

中求进，全力推进各产业板块换挡升级、提质增效。 

4、 请问袁董事长，咱公司 19 年就与西安 

高新区政府签订汉都医院项目，这都两年了进展到

哪步了，是已经开始建设了还是在给投资者画饼充

饥。 

答：公司医养产业尚处培育阶段，产业的培养

和成熟需要一定的时间，在各方股东和社会各界的

支持下，我们努力争取使公司医养项目尽快成熟落

地，尽早为股东对公司的支持做出回报，感谢您的

关注。 

5、 贵公司在市场上营收最多的主产品或 

者服务是什么？贵公司营收和利润主要受什么影

响最大？ 

答：您好，公司目前营业收入主要来自烟标和

民办学历教育收入，烟标的营收和利润受产品订单

数量、价格及原材料价格等市场因素影响较大；学



历教育的营收和利润受招生人数、学费、住宿费等

诸多因素影响。 

6、 请问袁董，最近市场传闻西凤酒借壳陕 

西金叶，是否属实？ 

答：您好，目前公司业务不涉及您提及的内容，

感谢您对公司的关注。 

7、 请问袁董事长这些年，咱公司策划了不 

少投资项目，比如，收购大任教育，汉都医院，湖

北玉阳聚乳酸项目，怎么现在都是虎头蛇尾，没下

文啊？ 

答：您好，公司正在积极推动相关项目，公司

将秉承“再创业、大发展”理念，以“巩固烟配、

提升教育、发展医养”的三轮驱动战略为统领，坚

持创新驱动、项目带动和机制推动，夯基固本，稳

中求进，全力推进各产业板块换挡升级、提质增效。 

8、 目前国家在推数字货币，不知公司有没 

有涉及数字货币相关业务。 

    答：您好，公司不涉及数字货币相关业务，感

谢您对公司的关注。 

9、 请问一下关于山西大任教育收购的进 

展如何？我并未在年报或者季报中看见任何进展

答复，请不要告诉我请查看相关公司报道。谢谢！ 

答：您好，本次收购涉及的产业政策、市场环

境复杂，且新冠疫情及标的旗下学院转设等因素对

尽调工作造成了一定程度延误，公司正在积极推动

相关事宜，感谢您的关注。 

10、 袁董事长，您好，您在 2021 年的元旦 

贺词里说今年汉都医院启动筹建和收购医院标的

落地，现在 2021 年已经半年好过去了，我打公司



电话询问过，公司回复资金紧张，没有收购的条件，

难道是袁董事长说的空话吗，希望袁董事长说明一

下。 

答：感谢您对公司的关注，公司医养产业尚处

培育阶段，产业的培养和成熟需要一定的时间，在

各方股东和社会各界的支持下，我们努力争取使公

司医养项目尽快成熟落地，尽早为股东对公司的支

持做出回报。 

11、 今年的证券市场题材炒作疯狂，公司业 

绩多年不好，题材总能出几个吧，希望公司管理层

不要畏手畏脚，固步自封，等大熊市来临时，资金

退潮了，公司的股票价格跌破一元退市了，去年的

时候有好多公司本身还可以，就是被市场边缘化跌

破一元，无力回天，最典型就是宜华木业退市，今

年宜华集团就吸取教训，出了个大妖宜华健康，希

望管理层不要等待，要创造机会，中国股市是最好

的市场，炒作题材疯狂，这也是公司的机会，希望

公司机会。 

    答：您好，感谢您的建议，公司管理层会努力

做好公司经营管理，争取以良好的业绩回报广大投

资者。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 14日 

 


